

**SOLIDARITÉ**

# Des jouets par milliers récoltés par le Lions club

Collecter 1 000 jouets neufs, c'est l'objectif que s'étaient fixé les membres du Lions club Marseille doyen pour cette 23<sup>e</sup> édition de l'opération "Fontaine aux jouets". Organisée au profit d'enfants défavorisés ou hospitalisés, la traditionnelle collecte lancée chaque année les deux premiers samedis de décembre avait lieu à l'entrée du magasin Monoprix situé sur le Prado. Et en milieu d'après-midi ce samedi, les chariots débordant de jouets en tout genre témoignaient du succès de l'opération, parrainée cette année par l'ancien joueur de l'Olympique de Marseille Marcel Dib. "C'est un énorme succès, on devrait facilement atteindre les 1 000 jouets en fin de journée", se réjouit Didier They, responsable de la collecte. "À l'approche des fêtes de fin d'année, les gens sont très généreux", constate tout sourire Christian Gouverneur, membre de l'association philanthropique marseillaise. La semaine dernière, près de 460 jouets avaient déjà rempli les six chariots des bénévoles. "De livres, des Playmobil, des puzzles, des dinettes, on a vraiment de tout,

*pour tous les âges*", énumère Mannon Therin, étudiante à Kedge et cheffe de projet au sein de l'association humanitaire Boud'Choumins, qui propose des activités aux enfants hospitalisés à La Timone.

Dans le cadre d'un partenariat avec le club, les élèves de l'école de commerce étaient en effet venus prêter main-forte à l'association, dans la bonne humeur. Au milieu des éclats de rire, Christian Gouverneur explique : "C'est important pour nous de contribuer au fait qu'un maximum d'enfants puissent avoir un Noël, quelle que soit leur situation. C'est une action qui fait clairement partie de la philosophie du club". Dans les prochains jours, les jouets récoltés seront distribués au foyer pour femmes Afor, dans des pouponnières et au sein des services pédiatriques de La Timone et de l'hôpital Saint-Joseph, où Marcel Dib accompagnera les Pères Noël du Lions club. Et un bénévole de conclure : "Il n'y a rien de plus merveilleux que de voir les yeux des enfants s'illuminer quand ils reçoivent un cadeau".

**Emma COFFY**

Les bénévoles du Lions club Marseille doyen ont organisé une collecte de jouets hier devant le Monoprix du Prado. /PHOTO E.C.